

# 鮎貝小学校だより

第 6 号 平成 2 9 年 6 月 1 6 日 (金)

6 / 1 1 (日) 長井市陸上競技場で

## 躍動！西置賜地区陸上競技選手権大会

第Ⅱ節 創る喜び (6~7月)

合 言 葉

『しっかり勉強 ばっちり集中』

日々の努力目標

『学習と読書の習慣づくり』



全力で挑む子ども達 80mH  
金田 裕暉くん(右) 齋藤 俐玖くん(左)

校長 向 田 聡

48名の希望者が練習で努力を重ね、当日思い切って挑戦しました。選手の紹介や入賞の紹介で「鮎貝小」の名が何度も会場にアナウンスされました。優勝こそありませんでしたが、入賞数11種目、県大会には3名が出場することとなりました。短い練習時間・期間でしたが、しっかり集中して取り組むことができたからです。今年も本当によく頑張りました。



全力で挑む子ども達  
男子走り高跳び  
樋口 平任くん



四十八名の選手団が一致団結

平成 2 9 年度 西置賜地区陸上競技選手権大会

### 入 賞 者

男子	80mH	第2位	金田 裕暉	15" 25	☆
男子	80mH	第3位	齋藤 俐玖	16" 36	
男子	1000m	第3位	中村 雅楽	3' 32" 97	☆
男子	走り高跳び	第3位	樋口 平任	1m20	
女子	80mH	第3位	新野 侑希	17" 19	
男子	80mH	第4位	廣居 太聖	16" 55	
5年男	100m	第4位	川井 景翔	15" 12	
男子	ジャベリックボール投	第4位	鈴木 遥人	46m08	☆
女子	80mH	第5位	上村 杏	17" 95	
女子	800m	第6位	菅 結愛	2' 57" 41	
女子	走り幅跳び	第6位	佐藤 叶望	2m73	

☆印の3人は7月に行われる県大会に出場します。



プール開き 6/13(火)

プール開きをおこないました。水泳学習が始まります。お子様の健康管理とプールカードの提出をよろしく願いいたします。



PTA 早朝作業  
ありがとうございました。

最後に少し雨にあたりましたが、何とか無事終了することができました。おかげ様で、素晴らしい環境がますますきれいになりました。

5年生 6月14日(水)・15日

# 宿泊学習で協力して成し遂げる体験 互いの良さを発見!



イエーイ! 入口前で記念写真



今週14日(水)・15日(木)、5年生が1泊2日で飯豊少年自然の家で宿泊学習を行ないました。これまで数年間は、教育の森のキャンプ場を活用してきましたが、町のテントが壊れたものばかりで使えず、また購入の予定もなく借りられないこと、クマ出没の心配があることから急遽場所を変更したところです。

子ども達は教育の森と似ているけれども少し違う自然の家でアスレチックや火おこし体験、野外炊飯、キャンプファイアー、テント泊、追跡ハイキングなど、相談したり知恵を出し合ったり、仲間と協力しながら思いっきり体験してきました。そんな中で今まで気づかなかった友達の意外な特技や良さをたくさん見つけてきました。来年度、最上級生になるまでどれだけ成長し、仲間との絆を深めて一致団結できる学年になるのか、とても楽しみです。

子ども達は教育の森と似ているけれども少し違う自然の家でアスレチックや火おこし体験、野外炊飯、キャンプファイアー、テント泊、追跡ハイキングなど、相談したり知恵を出し合ったり、仲間と協力しながら思いっきり体験してきました。そんな中で今まで気づかなかった友達の意外な特技や良さをたくさん見つけてきました。来年度、最上級生になるまでどれだけ成長し、仲間との絆を深めて一致団結できる学年になるのか、とても楽しみです。



つり橋「すんごく揺れる!」



火おこし体験「吹いて〜!」「あっ、ついた、やったあ!!」



野外炊飯「うんまい! すんごくうまい!こんなにうまいの初めて、みんなのおかげだ」

## リンゴ摘果体験

3年生

6月15日(木)

晴天のもと、今年度もリンゴ園を提供していただき、作業体験をさせていただきました。



摘果しなかつたら、いったい何個ぐらいいるんだろう?

## 学校評議員会報告

6月12日(月)、今年度第1回学校評議員会を開催しました。授業を見ていただき、現状や課題をうけた学校経営の計画を説明しました。委員の方々からの主な感想・助言を報告します。

- 子ども達の表情が良い。学校が楽しい!ということが伝わってくる。
- 授業がとても良い。素晴らしい先生方であり、一緒に受けてみたいぐらいだ。
- 素晴らしい子ども達、先生方の努力の賜物だと感じた。
- 落ち着いていてみんな姿勢が良い。
- 板書がとても良い。先生方の教材研究の跡が見られる。
- 考える力を育てる授業になっている。特に3年生の算数は新採とは思えない。素晴らしかった。
- 鉛筆の持ち方を指導したい。低学年のうちに!